



Herzlich Willkommen zur 14. ordentlichen Fachschaftsratssitzung des FSR Bauwesen

am 16.11.2016
um 17:00
im hinteren Büro, G227

TAGESORDNUNG

0. ANWESENHEIT
1. ALLGEMEINES
 - 1.1. Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit
 - 1.2. Ergänzung der Tagesordnung
 - 1.3. Festlegung des nächsten Sitzungstermins
 - 1.4. Genehmigung des 13. Protokolls vom 02.11.2016
2. INFORMATIONSRUNDE
 - 2.1. Gremien
 - 2.2. Ämter
3. GRADUIERENDENFEIER
4. WEIHNACHTSFEIER
5. WÜRFELWETTBEWERB
6. SONSTIGES



Beginn: 17:12 Uhr
 Ende: 19:08 Uhr
 Raum: im hinteren Büro, G227

Sitzungsleitung: Pauline Richter
 ProtokollantIn: Pauline Richter

0. ANWESENHEIT

Stimmberechtigte Mitglieder

Name	A	E	U	Unterschrift
Sophie Gehle	X			siehe Anwesenheitsliste
Axel Grauwinkel		X		
Joshua Hack	X			
Jan Lorenz		X		
Pauline Richter	X			
Kristof Schickhaus	X			
Carola Strauß	X			
Alex Tomashevski	X			
Susann Torfstecher	X			
Steve Watzke	X			
Nico Zech	X			

Ehrenamtliche Mitglieder

Name	A	Unterschrift
Maximilian Fortmühler		
Martin Fuhrmann		
Lucas Jeziak		
Helene Böhme		

Gäste

Name	A	Unterschrift
Lukas Steffen	X	

A - Anwesend, E – Entschuldigt Abwesend, U – Unentschuldigt Abwesend



I. ALLGEMEINES

1.1. Feststellung der Anwesenheit / Beschlussfähigkeit

- Es sind 9 von 11 stimmberechtigten Mitgliedern anwesend.
- Der FSR ist beschlussfähig.

1.2. Ergänzung der Tagesordnung

- Der Tagesordnung wird zugestimmt.

1.3. Festlegung des nächsten Sitzungstermins

vorläufiger Vorschlag: **30.11.2016 um 18:30 Uhr im hinteren Büro.**

1.4. Genehmigung des 13. Protokolls vom 02.11.2016

Das Protokoll konnte im Internet nicht aufgerufen werden und wird daher in der nächsten Sitzung genehmigt.

2. INFORMATIONSRUNDE

2.1. Gremien

Fakultätsrat	<p>➔ der erweiterte Fakultätsrat tagte am 09.11.16</p> <p>Abstimmung über Berufungsvorschlag über Professur Baustimmung (nicht öffentlich) → über den Vorschlag wurde positiv abgestimmt</p> <p>Baumaßnahmen im Geutebrückbau verzögern sich voraussichtlich bis 2019/20</p> <p>Studienordnungen (Master Bauingenieurwesen) wurden geändert.</p> <p>Die nächste Sitzung findet am 11.01.2017 mit anschließender Fakultätsvollversammlung statt.</p>
StudierendenRat	<p>tagte am 09.11.2016</p> <p>Code of Conduct: es soll eine geänderte Raumordnung geben – Treffen mit Frau Grande geplant.</p> <p>HHP 2017 wurde vorgestellt.</p> <p>Änderung der Finanzordnung: Neben ReferentInnen sollen auch Studierende, die im Auftrag des StuRa handeln, eine Aufwandsentschädigung beantragen können. → Diskussion im FSR. Meinungsbild überwiegend gegen die Änderung. Es sollte lieber das Referat Erstitage eingeführt werden.</p> <p>Mit dem Ausscheiden von Helene braucht der FSR wieder eine/n neue/n Vertreter/in für den StuRa. Kristof S. stellt Alex T. zur Wahl auf, dieser ist einverstanden.</p>



	<p><i>Der FSR Bau möge beschließen, Alex T. zum StuRa Vollvertreter zu wählen. Go-Antrag auf offene Wahl. Keine Widerrede.</i></p> <p><i>Dafür 7, Dagegen 0, Enthaltungen 2.</i></p> <p><i>Alex T. nimmt die Wahl an.</i></p>
--	---

2.2. Ämter

SprecherIn	<p>BioMare Karte kommt in den Schlüsselkasten.</p> <p>Webrelaunch – Pauline R. kümmert sich momentan um den Webrelaunch, ist aber ab Februar nicht mehr in Leipzig → es müssen Personen gefunden werden, die das für die nächste Amtszeit übernehmen! Vorschlag: Maximilian F. – wird angesprochen.</p> <p>Stepstone: Felix und Nico hatten Kontakt, um einen neuen Termin abzusprechen → FSR Vorschlag: 14.12. ab 13:30 Die besprochenen Themen hat Nico Felix zugeschickt. Es sollen Kaffee und Kekse hingestellt werden, das FSR Bau Banner kann aufgehängt werden. Die Veranstaltungsmenschen. kümmern sich darum. Werbung soll über facebook gemacht werden, außerdem soll eine Rundmail über Frau Pietsch an die Studierenden geschickt werden.</p>
Finanzen	<p>Kassen im grünen Bereich. HHP 2017 wurde erstellt – dieser muss abgestimmt werden.</p> <p>Es wurden kleine Änderungen beantragt, über den überarbeiteten Plan soll in der nächsten Sitzung abgestimmt werden.</p> <p>Es sind momentan etwa 1400 € über. Was wird mit dem Geld gemacht?</p> <ul style="list-style-type: none"> - Weihnachtsfeier - Material für Veranstaltungen (Susi) - Glühweinkocher (Pauline) - Büromaterialien: Taschenrechner, Magneten, nachhaltiges Druckerpapier (Steve) - Kickertisch (Lukas) - neues Banner → ältere FSRIer fragen - Kisten (Nico) - Kaffee - Abschiedsgeschenk für Dr. Trawka und Prof. Rühle <p>Pauline informiert sich inwiefern der FSR Geschenke an Lehrende übergeben darf. In Zukunft soll sich der StudiFit-Beauftragte um solche Sachen kümmern.</p>
Spinde	<p>60 freie Spinde, über 40 wurden geknackt in der Spindeaktion am 16.11.16 geknackt.</p> <p>15 sind voll mit Sachen. → was wird damit gemacht? Wo es einen Namen gibt, werden die Menschen angeschrieben, die restlichen Sachen werden bis auf weiteres verwahrt und im nächsten Semester entsorgt.</p> <p>Schlösser für lau.</p>



Wahlen	am 21.11.2016 wird die Wahlausschreibung fertig sein. Der FSR wird wieder über 11 Mitglieder abstimmen lassen. Gemeinschaftswahllokal mit den Wiwis → Seminarraum, G201 oder Flurbereich – je nachdem, was uns gegeben wird. Steve W. kümmert sich in Absprache mit der Verantwortlichen der Wiwis darum. Plakat zur Ausschreibung übernimmt der StuRa, es soll gepostet werden! HotDogs und Kaffee sollen angeboten werden.
Kassenverantwortliche	Ermahnung: Kassenjournale sind weiterzuführen!

GO Antrag auf Pause abgelehnt (3-4-2).

3. GRADUIERENDENFEIER

Es wird nichts weiter durch den FSR organisiert, ein/e studentische/r Sprecher/in soll sich gefunden haben. Herr Evers braucht noch 4 Leute zum Helfen → diese müssen noch gefunden werden! Die Veranstaltung findet am 14.01.2017 statt.

4. WEIHNACHTSFEIER

08.12.2016 um 16:30 mit Glühwein, Waffeln und Musik im Seminarraum. Für alle Studierenden und Professoren. Alle bekommen alles umsonst.

Einladung soll per Rundmail und Facebook erfolgen.

Die Waffeleisen müssen wieder von den Wiwis beschafft werden. Caro kümmert sich um den Waffelteig. Es wird wieder ein Schichtplan erstellt.

Es wird bis dahin eventuell ein Kicker organisiert.

5. WÜRFELWETTBEWERB

Gespräch am 15.11.2016 mit Prof. Schmidt: Er möchte den FSR gern miteinbeziehen, den Würfelwettbewerb studentischer gestalten. Wir sollen das Personal stellen und das Ganze mit Frau Schlattner koordinieren.

Der Wettbewerb findet am 15.12.2016 statt. Mögliche Helfer: Susi, Sophie, Josh, Axel, Jan (?), Pauline.

Alex, Steve, Nico eventuell

Kristof und Caro können nicht.

Pauline kontaktiert Frau Schlattner.

6. SONSTIGES

BauFak: VG Wort → Stellungnahme ins Rektorat? Treffpunkt Montag 12:30 Uhr.

Kristof geht 19:08 Uhr.

Martin hat sich die Anlage aus dem Büro genommen. Absprache mit den Veranstaltungsmenschen gewünscht!

Max wurde während der Sitzung angeschrieben → würde sich aufstellen lassen, Plakat wurde gemacht, soll an Martin weitergeleitet werden.

Fachschaftsrat Bauwesen der HTWK Leipzig
Protokoll der 14. Sitzung am 16.11.2016



Die Sitzung wird um 19:17 Uhr geschlossen.

Für das Protokoll verantwortlich ist:

Leipzig, den 16.11.2016

Unterschrift ProtokollantIn

Unterschrift SprecherIn